



Día del Inglés 2024 en Colegio El Labrador: Diversión y Aprendizaje para Todos

El Colegio El Labrador de Victoria, celebró con gran éxito su Día del Inglés 2024, una jornada llena de actividades dinámicas y creativas, organizada por los profesores que imparten la asignatura de inglés en el Colegio El Labrador Camila Fernández Astorga y Fernando Cares.

Desde prekínder hasta cuarto año de educación media, los estudiantes participaron en diversas actividades que fomentaron el uso del inglés de una manera divertida y efectiva.

La mañana del miércoles 09 de octubre comenzó con emocionantes juegos interactivos, donde los estudiantes pudieron practicar su vocabulario en inglés mientras se divertían. Durante todo el día, el personal del colegio, incluyendo docentes y administrativos, saludó a los estudiantes en inglés, creando una atmósfera inmersiva que motivó a todos a participar activamente.

Los más pequeños de Pre-kínder y Kínder disfrutaron de canciones en inglés y juegos temáticos, mientras que los estudiantes de enseñanza básica participaron en puzzles de palabras y otras actividades que incentivaron la cooperación y el aprendizaje. En enseñanza media, se llevaron a cabo concursos de pronunciación y spelling bee, donde los estudiantes demostraron sus habilidades en el idioma, desafiándose mutuamente en un ambiente amigable.

Los murales en inglés decoraron los pasillos del colegio, creando un ambiente visualmente atractivo que también sirvió de herramienta educativa. Todos aprovecharon la oportunidad de tomarse fotos en un marco de selfies temático, celebrando el espíritu del Día del Inglés.

Ambos docentes expresaron su alegría por el éxito del evento, destacando que la energía y el entusiasmo de



los estudiantes reflejan el impacto positivo de este tipo de actividades en el aprendizaje del inglés.

¡Un día lleno de aprendizaje, creatividad y diversión que será recordado por toda la comunidad escolar!

¡SEGUIMOS LABRANDO FUTURO!

